



Luther-Akademie
Sondershausen-Ratzeburg

Presseinformation vom 17. September 2013

„Wir sind doch evangelisch!“?

Luther-Akademie tagt in Wittenberg

Wittenberg (cme) Mit der Frage nach der lutherischen Identität beschäftigt sich in dieser Woche (18. - 20. 09.2013) in Wittenberg die Herbsttagung der Luther-Akademie Sondershausen-Ratzeburg e.V. Dazu werden rund 60 Theologinnen und Theologen sowie weitere Gelehrte aus Deutschland und Skandinavien im Colleg Wittenberg (Jüdenstraße 8) in der Lutherstadt erwartet. Zugleich finden in diesen Tagen die Mitgliederversammlung der Luther-Akademie und eine Sitzung des Kuratoriums statt.

Die Tagungsteilnehmer wollen sich über brisante Fragen austauschen. Beispielsweise, ob es ein Proprium, das Wesentliche, des Luthertums gibt und worin es bestünde? Und inwieweit und auf welche Weise das lutherische Bekenntnis in den altkirchlichen Bekenntnissen verwurzelt ist?

Eröffnet wird die Tagung der Luther-Akademie am Mittwoch mit einem Vortrag von Prof. Dr. Albrecht Beutel (Münster) zum Thema „Wir Lutherischen'. Zur Ausbildung eines konfessionellen Identitätsbewusstseins bei Martin Luther“.

Die Luther-Akademie Sondershausen-Ratzeburg e. V. setzt sich unter anderem für die Pflege christlichen Lebens im Sinne Luthers in Gottesdiensten und gemeinschaftlichen Leben ein und beteiligt sich am Dialog über die Bestimmung gesellschaftlicher humanitärer und religiöser Werte.

Das gesamte Programm und weitere Informationen finden sich unter: www.luther-akademie.de

Luther-Akademie Sondershausen-Ratzeburg

Geschäftsstelle Mecklenburger Landstraße 88a, 23570 Lübeck

eMail: info@luther-akademie.de